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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 23/01/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno ventitré del mese di gennaio, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.15499 del 09/01/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Sig.ra Maria Calogera Grasso, coadiuvato, nella funzione 

di verbalizzante dalla Sig.ra Maria Giulia Conigliaro Collaboratore Professionale Amministrativo 

dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:50 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano assenti i Conss. Dentici, Di Vincenti e Lupo.  

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Buonpasso e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente. 

Alle ore 09:51 – Entra il Cons. Lupo. 

Il Segretario – Legge il verbale. 

Alle ore 09:55, durante la lettura del verbale, entra il Cons. Dentici. 

Il Presidente – pone in discussione la mozione al punto 4/d avente per oggetto: “Apertura 

al traffico veicolare pubblico della Via Poggio Ridente” a firma del V.P. Schiera. 

Il V.P. Schiera – illustra la mozione spiegando come l’apertura della via oggetto della 

mozione allevierebbe il traffico per coloro che da San Martino vogliono raggiungere Corso 

Calatafimi in maniera tale da snellire il traffico nel quartiere Boccadifalco, pertanto chiede 

l’approvazione della mozione. 

Il Cons. Buccola – afferma che più volte il Consiglio Circoscrizionale si è interessato del 

traffico del quartiere Boccadifalco, congestionato anche dalle soste selvagge per la mancanza di 

posteggi, soluzione alternativa potrebbe essere appunto l’apertura della strada di Poggio Ridente, 

purtroppo fino ad oggi quanto richiesto in precedenza non è stato realizzato. La mozione va 

approvata ma ciò non servirà a nulla se non vi sarà volontà da parte dell’Amministrazione 

Comunale di attuarla. Il problema di fondo è che il Consiglio Comunale non tiene conto delle 

Circoscrizioni, infatti ancora oggi si continua a discutere di mozioni presentate in precedenza che 

non hanno avuto alcun esito. La zona di via Pitrè è totalmente congestionata così come altre parti 

della città, non per nulla Palermo è tra le cinque città più trafficate d’Italia, in ogni caso esprimerà 

voto favorevole alla mozione. 

Alle ore 10:10, durante l’intervento del Cons. Buccola, entra il Cons. Di Vincenti. 

Il Cons. Ruggiero – asserisce che rimane poco da dire, è una problematica che si trascina da 

tempo, quel tratto di strada è indescrivibile specialmente nelle ore di punta, è favorevole alla 

mozione. 

Il Cons. Buonpasso – vede questa soluzione molto improbabile, in quanto la via Poggio 

Ridente è una strada privata. Secondo il Consigliere una soluzione potrebbe essere l’apertura del 

ponticello di Via De Pinedo, comunque si dice favorevole.  

Il Cons. Di Vincenti – concorda con il Cons. Buonpasso, effettivamente la strada è privata 

infatti è chiusa al traffico da una sbarra ed è presente un portiere. Comunque il Comune, se volesse, 

per emergenza potrebbe espropriare. Anche se molto scettico approva. 
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Il V. P. Schiera – asserisce che la parte bassa della strada in oggetto è stata data in 

concessione dal Demanio Statale mentre la parte alta appartiene alla Società Cassina, attualmente in 

difficoltà. 

Il Cons. Di Vincenti -  chiede al V. P. Schiera se tali notizie sono state espresse a voce o per 

iscritto e se vi sono tracce di documenti che sarebbe opportuno allegare alla mozione. 

Il V. P. Schiera - risponde che esiste della documentazione già presentata nelle precedenti 

legislature dai Conss. Abbonato e Pellerito. 

Il Cons. Lupo – concorda con il Cons. Di Vincenti e chiede che la discussione sulla mozione 

venga sospesa per reperire la documentazione necessaria da allegare alla stessa e se è il caso 

invitare in Aula la Commissione Urbanistica. 

Il Cons. Tuzzolino – fa presente che è un problema che non si riesce a risolvere da più di 20 

anni, manifesta perplessità in quanto si evince che una parte di cittadini ha richiesto l’apertura della 

strada, ma tale richiesta potrebbe ledere i diritti di altri cittadini. Esprimerà parere favorevole 

affinchè venga sollevato il problema in quanto pensa che la mozione non avrà seguito e quindi 

nessuno darà il via all’apertura della strada. 

Il Presidente – afferma che il problema in realtà si potrebbe risolvere con l’apertura del 

Ponticello di Via De Pinedo. La Regione in passato aveva stanziato dei fondi per la realizzazione 

dell’opera, ma per una serie di cavilli urbanistici la via è rimasta chiusa. Occorre la volontà da parte 

del Comune perché faccia un atto di forza per l’espropriazione della strada. Propone quindi di 

andare alla ricerca della documentazione presentata nelle precedenti legislature perché venga 

allegata alla mozione.  

Alle ore 10:31 esce il Cons. Ruggiero.    

Il V. P. Schiera - dà disponibilità a rinviare il dibattito sulla mozione al giorno successivo. 

Il Presidente – dà la parola ai Consiglieri per le comunicazioni. 

Il Cons. Buonpasso – comunica che in Via Torre delle Palme ed in Via Francesco Baracca 

manca l’illuminazione. 

Il Presidente - risponde di essere a conoscenza che almeno in parte il problema è stato già 

risolto. 

 Alle ore 10:33 il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, chiude la seduta. 

  

  

 

 

 

          Il Segretario Il Presidente 

Istruttore Amministrativo  Silvio Moncada 

Maria Calogera Grasso  

                  

 

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


